

undefined - mercredi 5 avril 2023

Crestois - Diois

SAILLANS

La chorale Si ça me chante ! ambiance les carnavaliers



La chorale Si ça me chante ! interprète des chants populaires du monde.

En prélude au défilé du carnaval, dimanche 2 avril, la chorale Si ça me chante ! a donné un mini-récital sur le parvis de l'église Saint-Géraud.

Cette chorale a vu le jour il y a quatre ans, sous l'égide de l'association Abya Yala, dont le siège est à Saillans.

Elle est dirigée par trois cheffes de chœur : Angela, Miuka et Pauline et compte près de 35 choristes âgés de 30 à 77 ans. « En majorité des femmes, mais les hommes sont les bienvenus et nous aimerions bien qu'ils nous rejoignent ! », précise l'une des membres.

Son répertoire se compose de chants populaires du monde.

Les répétitions ont lieu un lundi sur deux à partir de 19 h 30 à la salle polyvalente de Saillans.

On pourra à nouveau entendre la chorale Si ça nous chante ! à Saillans lors du festival Le Goût du Là dimanche 14 mai, de la Fête des jardins samedi 27 mai et pour la fête de la musique.

Pour en savoir plus contacter Miuka au 07.82.40.37.65 ou Angela au 07.68.81.55.91.